



## Wechsel bei der Geschäftsführung der Schloss Ribbeck GmbH

03.04.2008

Nach einjähriger Laufzeit wurde der Vertrag mit dem bisherigen Geschäftsführer der Schloss Ribbeck GmbH, Herrn Thomas Fuhl, nicht verlängert. Als neue Geschäftsführerin wurde ab April Frau Sonja Hermann bestellt.

Die kreiseigene Schloss Ribbeck GmbH war Anfang 2007 gegründet worden, um die Betreuung und die Entwicklung des Schlosses Ribbeck nach dessen baulicher Fertigstellung zu einem touristischen Zentrum rechtzeitig vorzubereiten. Der Schwerpunkt der Arbeit liegt in der Schaffung der vertraglichen, organisatorischen und finanziellen Grundlagen zur Umsetzung des fortgeschriebenen Betreiberkonzepts. Desweiteren sind Bau- und Ausstattung des Schlosses zu begleiten und der Aufbau eines Veranstaltungsplanes voranzutreiben. „Dabei sind in Bezug auf den Umsetzungsstand unüberbrückbare Differenzen zwischen der Geschäftsführung und der Kreisverwaltung zu Tage getreten, die einen Wechsel in der Person des Geschäftsführers unumgänglich machten“, so Landrat Dr. Schröder.

Die fachliche Eignung der neuen Geschäftsführerin, Frau Hermann, steht außer Frage. Sie hat sich neben ihrer erfolgreichen freiberuflichen Arbeit als Architektin und ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit, u.a. als Mitbegründerin und Geschäftsführerin des Kulturvereins Ribbeck, in und für den Ortsteil Ribbeck auch durch ihre bisherige gute Kooperation mit der Betreibergesellschaft in besonderer Weise qualifiziert. Schon bei Gründung der Gesellschaft ist sie in der engeren Wahl für die Position der Geschäftsführerin gewesen. „Wir hegen große Hoffnungen für die zukünftig noch engere Zusammenarbeit“, so der Landrat.

[Zurück](#)